



La Vía Verde del Noroeste mejora en el año jubilar de Caravaca de la Cruz

El Consorcio Turístico Vía Verde del Noroeste, integrado por la Consejería de Cultura y Turismo y los Ayuntamientos del recorrido, está llevando a cabo y coordinando las distintas actuaciones de mejora que se vienen realizando en la Vía Verde.

Concretamente ya se han ejecutado las principales obras de reacondicionamiento que, con inversión estatal, está llevando a cabo la empresa Tragsa y van a suponer una importante mejora del camino, tanto en el firme como en los elementos de seguridad y en las zonas de descanso.

También está próxima a su terminación la adecuación del tramo final de llegada a Caravaca de la Cruz donde, con un proyecto municipal con financiación de la Dirección General de Turismo, la Vía Verde va a quedar marcada junto a la alameda existente, mejorando sobre todo la señalización y las condiciones de seguridad. Además, a estas actuaciones se sumarán las que están en marcha para dotar a la Vía Verde de oferta alojativa y de plantaciones ambientales.

Por tanto, de cara al usuario senderista o cicloturista, al peregrino hacia Caravaca, y a la posibilidad de que el empresariado pueda ofertar actividades relacionadas con la Vía Verde, ésta importante infraestructura turística se está poniendo en inmejorables condiciones.

